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兖州新闻

城事

饭庄老板胡卫建送来音箱、电脑，还要帮她成立音乐工作室

爱爱心心汇汇聚聚，，助助力力倪倪倩倩圆圆音音乐乐梦梦
鼓楼街道：

推进服务行业
取得跨越发展

鼓楼街道紧紧围绕建设“特色
老城、商贸重镇”的发展目标，狠抓
服务业重大项目建设，积极招大引
强，街道服务业呈现提速增质、跨越
发展的良好态势。

近年来，投资1000万元的肯德
基餐饮、投资1000万元的九龙家电、
投资2000万元的锦江之星兖州店、
投资4 . 2亿元的世纪银座广场等服
务业项目相继落户兖州，并正式营
业。今年街道重点抓了12个服务业项
目。其中上海浦发银行投资3500万元
的兖州支行项目，5月11日正式营业；
青岛盛文集团和茂昌世纪置业有限
公司投资1亿元的奥特莱斯商场，10月
6日正式开业。投资3亿元的亨利广
场、投资3 . 3亿元的圣花广场等10个过
亿元房地产项目正加速推进建设进
程。投资8000万元的如家商务酒店、投
资6500万元的北京便宜坊烤鸭店已成
功签约落户在世纪银座广场。目前，
鼓楼街道共有服务业企业360家(其中
限额以上服务业单位40家)、服务业个
体工商户3800家，其中批发零售服务
业个体户1200家，占总个体户的32%。
今年前三季度全街道实现服务业利
润总额15767万元，同比增长22 . 3%；服
务业税费总额达到7392万元，比去年
同期增长8 . 6%；服务业从业人员达到
9300人，比去年同期增加1650人，增长
17 . 74%；服务业增加值占全街道生产
总值的85 . 79%，税收占全街道财政收
入的88 .27%。

为进一步拓展服务业发展空间，
鼓楼街道积极对接城市总体规划，立
足鼓楼区位优势和商贸基础，在“东
西南北中”科学规划建设不同风格的
商业街区。在中部，依托新合作百意、
百货大楼、长城集团、九彩家电、皇城
园、息马地商城、圣花广场等“老字
号”商贸企业，不断扩大规模、提升档
次，规划建设核心商贸圈；在东部，抢
抓兴隆文化园建设的重要机遇，大力
推进“游、购、娱、吃、住、行”六大要素
建设，开展有针对性的招商引资活
动，提升旅游服务水平和接待能力，
积极构建核心旅游圈；在西部，依托
银座商城、盛文奥特莱斯、怡园商业
街，大力发展高端商业、总部经济、金
融保险等新兴业态，规划构建精品商
贸区；在南部，借助泗河兴隆大桥通
车、积极推进南关片区改造、泗河湖
心岛建设，规划建设观光休闲区；在
北部，抓好北护城河升级改造，加快
推进亨利广场仿古商业街、北关中御
国际花园建设，吸引苏果超市等国内
外知名品牌和连锁店入驻，构建娱乐
休闲区。通过 “五大”商业圈形成的
聚变效应，努力把鼓楼打造成为兖州

“商贸旅游文化休闲中心”。
(王华)

本报兖州12月5日讯(见习
记者 李晶) 本报11月1日曾
以《用歌声插上“隐形的翅膀”》
为题报道了兖州肌无力女孩倪
倩乐观、积极向上的故事。近一
段时间以来，爱心不断涌向倪
倩，捐款、电脑、音响……倪倩
终于有了自己的“工作室”。

永丰饭庄老板胡卫建是个
热心人，当他通过朋友知道到
倪倩的事情后，立刻去了倪倩
家，想提供一些帮助。了解到倪
倩喜欢唱歌，但没好的唱歌设
备时，胡卫建二话不说就把自
家一套专业音响送给了她。看
到倪倩的电脑很旧了，就把自
己的电脑也送给了她。

同样爱好音乐的胡卫建知
道，好的音乐需要好的环境，他
还专门找了一家装修公司，帮
倪倩在家里搭建了一个小小的
录音室。

在很多人看来，似乎他已
帮助得够多了，而胡卫建却感
觉这样只能帮助一时，倪倩以
后怎么办？由于胡卫建几年前
做过网络音乐方面的经营，还
曾经帮助过一些家境不好的
人，通过做网络音乐慢慢改善

了自己的生活，因此，考虑到倪
倩喜欢音乐，可以把自己的歌
放在网络上，通过点击率挣钱，
不仅实现了自己的人生价值也
能结识更多的朋友，把自己的
故事告诉大家，让更多的人去
关注肌无力病症，去帮助需要
帮助的人。

“授人以鱼，不如授人以
渔”，胡卫建正是把这句话的精
髓给表达的淋漓尽致，对倪倩
的帮助不仅仅是这些，他还打
算成立一个音乐工作室，将工
作室赚的钱全用在帮助贫困家
庭和需要帮助的人身上，也想
通过工作室让每一个有音乐梦
想的人，都可以实现自己的音
乐梦想。

在别人看来，胡卫建的这
一系列行为真是自找麻烦，自
己不缺吃、不缺喝，干嘛去操那
个心，但用胡卫建的话来说：

“别人说我二，是因为不理解
我，我也不需要理解，我觉得是
对的，就要这样做。从小到现
在，也吃过别人没吃过的苦，也
想享过别人没享过得福，我现
在就想干些自己喜欢的事，帮
助别人我快乐。”

本报兖州12月5日讯(见习记
者 李晶) 李玉超是一位电气
焊行业里年轻的“老师傅”。前不
久，山东经典集团举办的“经典
杯”焊接技能大赛上，李玉超用
他的实力展现了新一代电气焊
工人的风采。大赛经过初赛、复
赛、笔试和总决赛层层选拔，选
出一批高素质人才，李玉超更是
拿到了第一名。

25岁的李玉超出生在一个
普通的农村家庭，母亲在他很小
时就离开了。为维持生计，父亲
常年在外出打工，从此，李玉超
开始了长达八年的寄居生活。初
中毕业后，因便跟着舅舅外出打
工。俗话说“金窝、银窝、不如自
己的狗窝”。在外打工的几年，李
玉超也得到了历练。刚到上海时
除了舅舅，谁都不认识，兜里没
钱、身上没技术，有股子傻力气
却不知道要干啥。通过舅舅介
绍，进入电气焊行业，一开始学

习也没人教，只能人家干活自己
看，别人去吃饭了，自己偷偷地
练习，吃饭常常赶不上点。就这
样一点点的开始入门、上手、操
作，可自己学的过程中还是有不
会的、不懂的。这时候，李玉超认
识了自己的师傅，师傅是个四川
人，善良、率直、能干，教会了李
玉超很多技术和做人的道理。在
生活上，师傅也是无微不至的关
心着李玉超，因为电气焊会损伤
眼睛，有时候一不注意就会打
眼，有一次李玉超打眼了，眼睛
肿的像核桃，怎么也睁不开，一
直流泪，根本不能干活，师傅一
直照顾着他，还为他买药吃。对
于一直没有体会过母爱的李玉
超来说，师傅对自己的恩情如同
母亲。

在外漂泊毕竟不是长久的
事，自己也到了结婚的年龄，于
是李玉超回到兖州。经朋友介
绍进入经典集团，一开始的工
作并不是自己会的电气焊，工
资待遇也和在外地打工有很大
的差距。但李玉超没有放弃，他
相信，只要是金子在哪都发光。

终于，在集团举办的焊接大赛
上，李玉超把自己在外学的技
术展示出来，展现了自己的实
力，得到了集团领导的肯定，拿
到第一名的好成绩。

经历风雨的天空，总能见到
彩虹。李玉超说：“不管是工作还
是生活，我都不觉得有多苦，知
足常乐，我现在很幸福。无论做
什么，没有后悔过，我现在的每

一步都很踏实。我希望自己在电
气焊方面再多学点，随着经济的
发展，国内重工行业的转型，国
内焊接自动化装备将进入高速
发展阶段，自动化程度要求更
高、性能更优良，对电气焊技术
的要求越来越严格，我要多接触
一些，不断地挑战自己，让自己
更加的强大，技术更加成熟，创
造更好地产品！”

80后电焊工人李玉超———

不不断断拼拼搏搏，，平平凡凡岗岗位位上上显显光光彩彩

倪倩终于有了属于自己的小小录音室。

李玉超。
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